

Retour de la cigarette dans les films

C'est la constatation malheureuse faite par l'OFSP après analyse d'une centaine de films et séries TV. >> 6

Hymne national suisse

Une sculpture de l'EIKON permet d'unir les quatre langues de notre pays sous les mêmes paroles. >> 5

Libre Péroilles

Quotidien de la 10L du C.O. de Péroilles

Jeudi 30 mars 2017

Prix: 2 CHF

FRIBOURG >> 2

TRICHE 2.0 AU C.O.

Explosion du phénomène. L'Université de Fribourg avait soulevé le problème il y a 2 ans. On ignorait que 90% des élèves du C.O. utilisent le numérique pour tricher. Enquête au C.O. de Péroilles

Nouvelles méthodes: Smartphones cachés dans des calculatrices, groupes WhatsApp pendant les examens, photo de la page d'évaluation envoyée à un complice et autres filouteries.

Parades comme toujours les autorités ont un coup de retard; mais les écoles envisagent des salles spéciales, voire des brouilleurs d'ondes pour les séances d'examens de fin d'année.

Starbucks ou Starbeurk ?



Gare CFF de Fribourg

Autogrill, qui gérait déjà le précédent restaurant, utilise une méthode imparable générant un bénéfice colossal: des produits de piètre qualité vendus à prix d'or.

Au niveau du personnel les économies sont aussi considérables. En effet, il s'agit de serveurs non qualifiés engagés à bas coût selon un horaire réduit. >> 4

Témoignage d'un mineur afghan



Mohsen, 15 ans, C.O. de Péroilles

Mohsen, mineur non accompagné originaire d'Afghanistan, se confie à notre journaliste Delina. >> 5

Un bus autonome connecté au GPS

Marly. Un nouveau bus sans conducteur est testé ces jours sur le site du *Marly Innovation Center*. Pouvant transporter 11 passager à 25 km/h. >> 7



SOMMAIRE

Fribourg	2	Culture	5	Région	7
Economie	4	Santé	6	Sport	9



Piscine olympique du Grand Fribourg (son emplacement photo de gauche)

Le chef du service des sports de la DICS freine le projet

Alors que la nouvelle piscine olympique du Platy est sur le plot de départ, Monsieur Benoît Gisler, chef du service des sports auprès de la DICS, tente par tous les moyens de retarder le début des travaux. En effet, alors que l'initiative de Propiscine, signée par douze mille personnes a abouti à la décision d'une subvention étatique de

15 millions, le fonctionnaire utilise les prétextes les plus fallacieux pour ne pas délier les cordons de la bourse. Les deux fers de lance du projet, Messieurs Gex et Odin exposent à notre journaliste, Dylan, les coups bas, dignes d'un joueur de water-polo hargneux, assénés par Monsieur Gisler. >> 9



PUBLICITÉ